
大学院に進学が決まりました。 

 

研究室初の大学院生が 3 人決まりました。三本の矢となって新しい研究室を盛り上げて

行きたいと考えています。三人のコメントを載せました。 

入井 友海太 

私が大学院を進学した理由は研究が楽しいからです。三年生までは週二回の実験しかな

いのですが，四年生になると毎日実験が出来るので嬉しいです。研究は中毒性があり一旦

始めると区切りをつけるのが難しくなります。私が取り組んでいるテーマは四年生の一年

間では短いと感じたので，進学して納得できる形で研究を終えたいと考えています。最後

に Master の二年間で良いお相手を探し出せなければ，Doctorまで進みたいです。 

 

 

北田 暢也 

私が大学院に進学しようと考えたのは、研究室で扱っている研究の分野にとても興味

があったためです。今研究している分野をさらに深く学ぶ事で、ちょっとでも社会の役

に立てればいいなと思っています。大学院の試験では、あまり成績がよくなかったらし

いので、他の 2人の足を引っ張らないようにし、ついて行ける様にがんばりたいと思い

ます。あと応化杯もがんばりたいです。 

 

 

渡邉 明尋 

私が大学院の進学した理由は将来研究職に就きたいと考えていたためです。もちろん

今やっている研究が面白いということもありますが，できるならば社会にでたときに自

分の専門分野を活かしていきたいと考えているため，より専門的な知識と技術を磨くこ

とのできる大学院への進学を志望しました。与えられた研究テーマに何か１つ区切りを

つけたという思いもあるので，がんばって研究をやっていきたいと思います。研究は趣

味の１つみたいなものですね。 


